

Capitanes

(20-02-2024).- Ricardo Saldívar Escajadillo...

A un año de haber tomado la presidencia del Consejo Directivo del Tecnológico de Monterrey tendrá como foro la Reunión de Consejeros de la institución. En estos 12 meses, destaca el proceso para formar una plataforma de transformación de la realidad a través de la educación desde todas las plataformas del Tec.

Desafíos de negocio

Tactiv Casa de Bolsa, que lleva Jorge Jiménez Morales, enfrenta desafíos en la ejecución y consolidación de su nuevo modelo de negocio.

Tactiv modificó dicho modelo, pues cambió a un perfil de bajo uso de balance debido a que ya no realiza actividades de ejecución y administración de operaciones de clientes en mercados de deuda y capitales.

Ahora, se enfoca en la colocación de instrumentos de oferta pública en los mercados de deuda y capitales que, en opinión de Fitch Ratings, es dependiente del sentimiento de los inversionistas y del mercado.

Para la agencia, el conjunto de pérdidas recurrentes en años recientes y las proyecciones de la entidad para 2024 generan incertidumbre en la capacidad del capital de la entidad para absorber dichas pérdidas por un periodo más largo al que anticipa la casa de bolsa.

Al tercer trimestre de 2023, los ingresos operativos netos anualizados de 82 millones de pesos fueron menores al promedio de 2019 a 2022, de 112 millones de pesos.

La previsión de Fitch es que los ingresos operativos netos continúen disminuyendo debido al cambio de modelo que derivó en la salida de las líneas de negocio de administración de recursos de terceros e intermediación bursátil.

Cambio en AMIIF

Tras más de una década al frente de la Dirección General de la Asociación Mexicana de Industrias de Investigación Farmacéutica (AMIIF), y de posicionarla como un referente clave en el sector de innovación en salud, Cristóbal Thompson acaba de dejar ese cargo.

En medio de la crisis más grande de los años recientes en materia de disponibilidad de medicamentos innovadores en el sector público, Thompson le pasó la estafeta de la Dirección de AMIIF a Larry Rubin, quien ha fungido como presidente probono de The American Society of Mexico.

La experiencia de Rubin, quien ha estado involucrado con organismos y empresas del sector farmacéutico desde 2008, será fundamental para seguir avanzando en los objetivos del sector.

Rubin cuenta con una destacada trayectoria en la promoción de un clima propicio para la actividad empresarial en el País.

No obstante, el trabajo no es fácil, pues Thompson enfrentó un complejo panorama en la actual Administración, en la que señaló las fallas en las compras públicas de medicamentos innovadores que terminaron por reflejarse en escasez, pero tuvo que moderar su postura en aras de no afectar la frágil relación entre Gobierno e industria.

Esperanzas en el tenis

El Abierto Mexicano de Tenis de Acapulco 2024, que arrancará el próximo 26 de febrero, será fundamental para mandar una señal de que el puerto está listo para recibir grandes eventos de talla internacional, luego de ser arrasado por el huracán "Otis" en octubre de 2023.

En la Sectur, encargada a Miguel Torruco, tienen una elevada expectativa de que el evento permita el retorno de turistas al puerto, pero cuando se pone la lupa a los tenistas confirmados para el Abierto de Acapulco llega la decepción: ninguno de los cinco grandes tenistas está confirmados para el torneo.

El tenista alemán Alexander Zverev, número seis del ranking mundial, es el más destacado que tomará parte del torneo mexicano. Además estarán el danés Holger Rune, número siete de la ATP; el estadounidense Taylor Fritz, número nueve, y el griego Stefanos Tsitsipas, número 10 del mundo.

Si bien la estrella Carlos Alcaraz, número 2 del mundo actualmente, tampoco llegó al abierto de Acapulco en 2023 debido a una lesión, al menos había confirmado su participación desde semanas antes, lo que atrajo atención al puerto.

Por los adultos mayores

Cada vez más aseguradoras están recibiendo la insignia de "Compromiso en la Atención a las Personas Adultas Mayores" que otorga la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).

Es a través de protocolos generales de atención para los adultos mayores mediante los que compañías de seguros prometen mejorar la atención para este sector de la población, incluyendo un trato digno, atención preferente, prioritaria y libre de discriminación.

Los protocolos, que varían en cada una de las compañías, incluyen acciones como brindar asistencia y acompañamiento específico para atender necesidades particulares o creación de filas de atención especial.

Seguros Monterrey New York Life México, que lleva Gustavo Cantú, y MetLife México, a cargo de Mario Valdés, son las dos compañías de seguros que han recibido en este mes la insignia de la Condusef.

La Comisión, cuyo titular es Óscar Rosado, ha promovido que todas las instituciones atiendan y garanticen un trato empático a los adultos mayores.

En México residen casi 18 millones de personas adultas mayores -mayores de 60 años-, lo que representa el 14 por ciento de la población total del País, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo que elabora el Inegi.

Se estima que para 2050, esta cifra podría ser superior a 20 por ciento de la población total.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-02-20/op266035>

Fecha de publicación: 20-02-2024